

Vos communes

**SAINT-MAXIMIN**

# **Deux jours pour parler de transition alimentaire**

La commune de Saint-Maximin, en partenariat avec la Communauté de communes du Grésivaudan, organise son premier week-end de la transition alimentaire. Projections, conférences, ateliers cuisine, sont au programme de ces vendredi 8 et samedi 9 octobre. Rendez-vous à la salle Marie-Louise ou sur le parking de la mairie de Saint-Maximin.

Entrée gratuite (attention, l'atelier cuisine du samedi matin nécessite une inscription au préalable).

Conformément à la réglementation en vigueur, le pass sanitaire sera demandé.